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協働のまちづくり協議会（第 3回）議事概要 

 

《日 時》   平成 29年 6月 23日（金） 9時 30分～11時 

《場 所》   松戸市教育委員会 5階会議室 

《委 員》  犬塚 裕雅 会長、坂野 喜隆 副会長、長江 曜子 委員、 

文入 加代子 委員、牧野 昌子 委員、杉浦 利彦 委員、 

江藤 政継 委員（途中退席）、山崎 年也 委員、門 良英 委員 

《傍聴者》  0名 

 

 

1 開会 

 

2 協働のまちづくり協議会 会長挨拶 

 

3 議題 

（1）平成 28年度協働事業・市民活動助成事業 事業成果報告会の振り返りについて 

・事務局より、第 2 回協働のまちづくり協議会（事業成果報告会）について、報告を行

った。 

・評価コメントについて前年度同様、委員の名前を伏せた形で団体及び担当課へ送付す

ること、並びにホームページに掲載予定であることを報告した。 

 

  また、事業成果報告会について委員より以下のとおり意見があった。 

 

 

委員：全体的に時間が短かった印象がある。時間内に報告を終わらせる技術も必要だが

報告会はもう少し緩やかで良いと感じた。 

委員：このような形で最後の報告会まで行うところは少ない。コメントについても団体

に通知することで今後の活動に役立つ。併せて、様々な分野から提案があり、良

い結果が得られたと感じる。 

委員：報告会への一般参加者が 6名であったとのことで、もっと多くの方に報告会へ顔

を出してほしい。 

委員：記録映像などにしてＷｅｂで公開するなど、報告会を新たな手法で公開してみて

はいかがか。 

委員：事業成果だけでなく、問題点をどのように解決したかや、継続中の問題点などが

聞けるともっと良かったと思う。 

委員：今年度から始まる「まつど地域活躍塾」の塾生にも傍聴へ来て頂き、今後の活動

のヒントとなれば良いと思う。 

委員：プレゼンテーションの時と同じように、報告会後にも採点を行い、順位付けをす

ることで団体の刺激になるのではないかと思う。 
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（2）平成 30年度実施分協働事業 第一次選考について 

・事務局より、協働事業第一次選考の流れを説明した。 

・協働事業第一次選考（第 4回松戸市協働のまちづくり協議会）を非公開とすることが  

決定した。 

 

（3）市民公募委員の選考について 

 ・事務局より、審査基準について説明を行った。 

 ・松戸市協働のまちづくり協議会公募委員（平成 29 年 9 月 1 日から平成 31 年 8 月 31

日まで）の応募者3名のうち2名の候補者選考審査にかかわる市長からの諮問に対し、

履歴書、作文の合計得点を基準にしながら、審議会等の委員の選任等に関する指針に

基づき、総合的に判断し 2名を公募委員候補者として決定し、答申することとした。 

 

（4）その他 

①まつど地域活躍塾受講生決定の報告 

 ・男性 20名、女性 14名の受講生が決定し、6月 30日より開講となる旨を報告した。 

 

②第 3次松戸市協働推進計画完成の報告 

 ・第 3次松戸市協働推進計画最終版を配布し、計画完成を報告した。 

 

4 閉会 

 

 


